

Expertos constatan la escasa cultura ambiental de las pequeñas empresas

El Observatorio Ambiental para Pymes asesorará a las empresas y este año imparte 32 cursos on-line

Redacción / PONTEVEDRA

En materia de cultura ambiental, las pequeñas y medianas empresas del sur de Galicia están sólo dando los primeros pasos, según se puso de manifiesto ayer en la presentación de las nuevas ofertas del Observatorio Ambiental para las Pymes de Galicia Sur, un proyecto desarrollado por la Universidad de Vigo y que cofinancian el Fondo Social Europeo, la Fundación Biodiversidad y la propia institución académica y que no sólo oferta un amplio abanico de cursos para trabajadores activos de Pymes y autónomos sino también asesoramiento sobre temas como vertidos o emisiones.

Alberto Gago, rector de la Universidad de Vigo, encabezó la presentación y tras incidir en que las pequeñas empresas son un eslabón clave de la conservación ambiental reconoció que en esa materia "estamos casi empezando, hai moitísimo por facer, nas grandes empresas

non existe ese problema pero sí nas pequenas". En el mismo sentido se pronunció Enrique Valero, director del grupo de investigación AF-4 que desde 2002 desarrolla el Observatorio Ambiental.

Valero recordó que las pequeñas empresas "se enfrentan a una legislación dura que no siempre saben o pueden seguir,

LA CIFRA

1.157

• Es el número de matrículas que registraban en diciembre de 2006 los cursos del Observatorio Ambiental para Pymes.

de ahí la importancia de que puedan recibir asesoramiento y formación en esta materia".

Los responsables de la Universidad de Vigo y del grupo de investigación AF-4 incidieron en que el proyecto Observatorio Medioambiental para las



Presentación, ayer, de las ofertas del Observatorio Ambiental. / RAFA VÁZQUEZ

Pymes de Galicia Sur desarrolla diversas acciones: análisis de necesidades mediante estudios específicos, creación de estructuras (Observatorio Ambiental, cursos on-line, plataforma E-learning) y acciones de sensibilización.

Hasta el momento ha editado hasta 88.000 ejemplares de 52 publicaciones (manuales sobre medio ambiente, guías de buenas prácticas sobre gestión forestal sostenible, energías,

etc), un programa de publicaciones que este año incluirá 8 nuevas obras.

Asesoramiento técnico

Las empresas podrán contar además con asesoramiento técnico a través de la plataforma del Observatorio (observatorioambiental.uvigo.es). Enrique Valero incidió en que se trata de uno de los aspectos más interesantes de la iniciativa ya que dota a las empresas de un

Los incendios, entre los nuevos cursos ofertados

Dentro de las iniciativas para sensibilizar y dar formación a los trabajadores de Pymes y autónomos sobre medio ambiente destaca el amplio abanico de cursos on-line que promueve el Observatorio. A través de su portal web (observatorioambiental.uvigo.es/elearning/alumno/default.htm) oferta actualmente 32 cursos, seis de los cuales son de nueva convocatoria.

Entre ellos destaca el dedicado a prevención y defensa contra incendios forestales, cuyo principal objetivo es aportar una visión global del comportamiento del fuego y proporcionar al alumno una base teórica para prevenir y/o hacer frente a estos siniestros.

También se ofertan por primera vez cursos de paisajismo, aplicaciones energéticas de la biomasa forestal, sistemas de información geográfica, gestión y seguimiento ambiental de proyectos o responsabilidad social corporativa.

Además, se repiten en la oferta de cursos temas como el manejo de recursos cinéticos, cambio climático, energía renovables y monográficos específicos para la construcción o el sector turístico.

instrumento útil para resolver cualquier tipo de duda en materia ambiental. Asimismo, el Observatorio se consolida como un instrumento para analizar la evolución de las condiciones ambientales de las Pymes.